

Cuba garantiza atención y tratamiento a pacientes con VIH



Garantiza Cuba atención y tratamiento a pacientes con VIH. Foto: Prensa Latina.

La Habana, 18 nov (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) mantiene el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19, sin dejar de garantizar la atención y tratamiento a las personas que viven con VIH.

En tal sentido, el jefe del Programa Nacional de Prevención y Control de las ITS–VIH-Hepatitis, Manuel Romero, explicó que todos los pacientes recibieron los fármacos y el seguimiento médico requerido.

Incluso ante alguna dificultad se les garantiza otra formulación, siempre muy segura y ajustada a las novedades del sector farmacéutico a nivel mundial, apuntó Romero en conferencia de prensa previa a la jornada de respuesta al VIH2021, que se realizará desde el primero de diciembre bajo el lema "Poner fin a las desigualdades, el Sida y las pandemias".

Algunos ya están cómodos y les va bien con su tratamiento, y al informales que surgió un imprevisto con el mismo procedemos a explicarles sobre la alternativa que será utilizada para no interrumpir la medicación, comentó.

No solo a través del fondo mundial realizamos la compra de los fármacos, también nos valemos de BioCubaFarma, señaló.

Ellos –destacó Romero- están haciendo su esfuerzo y desarrollan nuevas formulaciones para poder lograr la soberanía en los medicamentos destinados al paciente cubano.

Les puedo asegurar -enfaticó Romero- que para finalizar el 2021 y el 2022 están los medicamentos que necesita el Programa Nacional de Prevención y Control de las ITS–VIH- Hepatitis para atender a estas personas.

En otro momento explicó que “de las vías de contagios en Cuba predomina el sexo de hombre con hombre”.

La prevalencia de esa epidemia en Cuba con respecto al orbe es baja, con tendencia a la estabilidad, sin rebasar los 30 mil pacientes.

En el mundo hubo un incremento de los casos en 1,5 millones y para suerte de los cubanos el índice no rebasó lo mil 500 en 2020, detalló.

Es baja la cifra de pacientes que viven aquí con VIH, y 185 pacientes perdieron la vida el pasado año como consecuencia, informó Romero.

Hemos trabajado muy fuerte este año y logramos la instalación de tres nuevas plataformas de laboratorios para la realización del análisis de carga viral, anunció.

Tales centros nos permiten conocer el estado serológico del paciente, su carga viral y a los 12 meses saber si tiene el virus en sangre. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277419-cuba-garantiza-atencion-y-tratamiento-a-pacientes-con-vih>



Radio Habana Cuba